

JCNEWS

KOJIMA

一般社団法人 呉島青年会議所 | <http://www.kojima-jc.net/>

Junior Chamber International Kojima

1

2024 vol.



由加神社本宮にて



GOOD TIME!
交流が生み出す新たな世界!

岡山ブロック協議会

想い合う心が相集い
笑顔あふれる岡山の創造

中国地区協議会

親切心が呼び起こす、
誰一人取り残さない中国の実現

日本青年会議所

親切心が織りなす
豊かさで笑顔あふれる未来

年頭所信

第69代理事長 渡辺一史

新年あけましておめでとうございます

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

新たな年が始まり、力強い歩みを進める時がやってまいりました。

昨年度は、岡山ブロック大会や岡山ブロックじゃがいも大会、そして、宇宙キッズキャンプ事業をはじめとする様々なLOM内事業を行うことができましたこと、お力添えいただきましたことを熱く御礼申し上げます。本年度も、昨年度に負けないよう、児島への熱い想いを形にしていきたいと思います。

児島は温暖な気候の住みやすい場所として、中四国の交通の要所として、多種多様な産業が根付く地として発展してきました。私たち児島JCも、ひとつづくり、まちづくりを大事に、地域を支える団体として68年という歴史を地域と共に歩んで参りました。しかし、児島は、人口減少という深刻な課題に直面しております。我々は、地域の変革の起点となる団体として、社会課題に取り組み、次世代が誇りを持って住み続けたい、帰って来たいと思える地域を考え、行動していく一年にします。

私たちJCには、クリード、ミッション、ビジョン、綱領があります。これらは活動の軸であり、これらを元に、想いを紐解き、時代に即して、事業内容を年々進化させてきました。本年度も、児島らしさを守り続けながら、異なる世代や属性の人々と出会い、交流を深めることで、自身の価値観を見つめ直し、新たな学びに繋げ、地域の発展につなげます。

そのために、まずは、長年紡いできた国内外にある友好LOMや姉妹LOMとの関係、そして国内外にあるJCのネットワーク、出向制度を使い新しい価値観を広げるきっかけにし、地域に多様な価値観・視点を持ち帰る仕組みをつくります。また、私たちは多様なバックグラウンドを持つ才能ある人財の集ま

りです。DXを推進し、活動の効率化を図りながら、家族との時間、地域との時間、社業の時間、そして、プライベートの時間を大切にし、違う価値観の人を排除するのではなく、違う価値観を持ち、やる気がある人が参加しやすい環境作りを行います。

最後に、今年は中長期ビジョンの策定を行います。ドイツの宗教家ルターの言葉に「たとえ明日、世界が滅亡しようとも今日私はりんごの木を植える。」(英語原文: Even if I knew that tomorrow the world would go to pieces, I would still plant my apple tree.) というものがあります。単年度制がJCの良いところでもありますが、単年度だからこそ、実現できない課題もあります。本年度は、中長期ビジョンを作り、我々が、どんな地域を作りたいのか、そこにある地域課題にどのように長期的に取り組んでいくのかを明確化した児島JCの北極星を作り、未来のために動きやすくなる仕組みづくりを行います。そして、そこに賛同してくれる方々を巻き込み、児島の未来のために行動してまいります。児島の未来を想い、共に手を取り合い、次の節目に向けて、より良い未来を築いて参りましょう。

It's always a GOOD TIME! Let's enjoy together! 交流が生み出す、新たな世界を。

本年度もどうぞ、よろしくお願ひいたします。



profile

わた なべ かず ふみ
渡辺一史

1987.4.21 生

勤務先

合同会社 盛二

〒710-0055 倉敷市阿知3-17-14
TEL(086)421-7786
FAX(086)421-7786

本年度、直前理事長を務めさせて頂きます坪本光俊と申します。

昨年、児島青年会議所は30の事業・運動に合わせて、岡山ブロック大会・岡山ブロックじゃがいも大会を児島が主管として開催させていただきました。メンバーの皆様には多くのご負担をおかけしたと思っています。それでも常に念頭に置いておりましたことは、現在しか学べないものがあります。人と深く関わる事業を通して、気づきや学びを得てもらいたい。そして、なにより事業を楽しんでもらいたい。そして、事業には、苦しいことや辛いことがつきものですが、それさえも笑って良い事業だったと言えるような事業を皆様にも経験してもらい今後の糧としてもらいたいと思っておりました。

本年度さらに大切になってくるのが、会員拡大とアカデミー会員を中心とした人材育成だと考えております。渡辺理事長を傍らで支えながらも、私の経験でお役に立てられるものを、ボーナスイヤーをいただいた限りにおいては、しっかり恩返しをして参りたいと考えております。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

直前理事長 坪 本 光 俊



新年、あけましておめでとうございます。謹んで新年のご挨拶申し上げます。

昨年は、LOMでは、なかまづくり委員会の担当副理事長、じゃがいもキャブテンとして岡山ブロック協議会では第92回ブロックじゃがいも大会実行委員長を務めさせていただき、多大なるご協力や激励のお言葉を賜り、誠にありがとうございました。またゴルフを通じて特別会員・現役会員の皆様方と同じ時間を共有し、更なる懇親を深めることができましたことは私にとっても大変貴重な経験となりました。たくさんの成長の機会をいただきましたことに感謝申し上げます。

入会してから6年目となる本年度は卒業年度となり、交流委員会の担当副理事長を拝命いたしました。これまでに先輩方からいただいた経験からの学びを活かし、次の世代にも引き継いで参る所存です。栗原委員長に寄り添い、交流が生み出す新たな世界を地域に創出できるよう全力でサポートさせていただきます。

最後になりますが、特別会員の皆様をはじめ、会員の皆様におかれましてはより一層のご指導ご鞭撻、またご協力を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

副理事長 藤 森 大 輔



新年あけましておめでとうございます。

昨年は、なかまづくり委員会の委員長を務めさせていただきましたが、児島青年会議所メンバーや先輩諸兄に助けていただくばかりの一年間でした。本当にありがとうございました。

2024年度は副理事長、未来創造室の室長を務めさせていただくこととなりました。昨年に引き続き拡大の担当、そして出向メンバーのサポート等を主に務めさせて頂くこととなりましたので、昨年のご恩をお返しできるよう精一杯努めて参ります。

また、本年度のもう一つの担いとして岡山ブロック協議会では郷土愛あふれる岡山創造委員会の委員長の担いも頂いております。この貴重な機会を無駄にすることの無いように真摯に向き合い、一つ一つの経験を大切にし、メンバーの成長、そして自身の成長につなげていけるよう邁進させていただきます。

最後になりますが、シニアクラブの皆様をはじめ、会員の皆様におかれましてはより一層のご指導ご鞭撻、またご協力を賜りますようお願い申し上げます。

副理事長 渋 谷 周 平



専務理事 藤井 雅矩



謹んで新年をお祝い申し上げます。

昨年は「まちづくり委員会」の担当副理事長を務めさせていただきました。シニアクラブ会員・地域の皆様方には地域の活性化事業をはじめ、児島青年会議所の運動に多大なるご支援ご協力をいただきましたこと感謝申し上げます。

本年度は専務理事の職を預かるにあたり、これまでの経験を活かし、LOM全体をサポートし、負担の軽減や運営の効率化などを考慮し、持続可能な組織を作りあげていきます。また、現在の児島青年会議所は会員数の減少が目立つところではありますが、若年層も多くの場で活躍され、幅広い対応ができるLOMとなっています。そして、70周年に向けて全ての会員に学びの場と様々な機会を提供し、個人とLOMの成長に繋げていきます。

結びに、本年度も皆様方にはお力添えのお願いをすることも出てくることと思いますが専務理事として児島青年会議所をしっかりと支えていく所存でございますので、引き続きご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

交流委員会

委員長 栗原 忍武



新年明けましておめでとうございます。2024年度交流委員会委員長を務めさせて頂くことになりました栗原忍武と申します。

昨年度は、まちづくり委員会副委員長として様々な経験と勉強をさせて頂きました。2022年に入会して今年で3年目を迎えます。今年40歳、最終年度に委員長をさせて頂けることに感謝の気持ちをもって一年間全力で邁進していきたいと思っております。渡辺理事長が掲げるGood Time!交流が生み出す新たな世界!を念頭に、責任世代の代表として児島を想う強い気持ちをもち地域を巻き込む事業を開拓することで、郷土愛と活気に満ちた人々が繋がる児島を実現できるようJC運動を行って参ります。

経験年数が短いので至らぬ点も多々あるとは思いますが、担当副理事長のサポートを頂きながら心強い副委員長や委員メンバーと共に全力投球で一年間駆け抜けたいと思っております。

最後に児島青年会議所にとって自分自身にとっても飛躍の年にしたいと思っておりませんのでどうぞ本年も宜しくお願ひ致します。

総務委員会

委員長 片山 大祐



新年明けましておめでとうございます。2024年度総務委員会委員長を務めるこになりました片山大祐と申します。

昨年度はゆめづくり委員会の委員として、数多くの成長の機会を頂きました。研修と青少年育成を担う委員会でしたので、多くの研修事業をはじめ、青少年のキャンプ事業を体験させていただき、自分自身の成長にも繋がった実りの多い一年となりました。また、岡山ブロックじゃがいも大会副実行委員長としても任命して頂き、各地青年会議所の会員の方や多くの先輩方との交流を図る機会を頂きました。今年でまだ入会3年目ですが、大きな責任ある職を頂いたことに対して、改めて感謝申し上げたいと存じます。

来年は今までに理事を経験していない状態で委員長の職をお預かりすることに不安を抱いておりましたが、手を差し伸べてくれるスタッフやメンバーが大勢いることに改めて気づき、感謝すると同時に児島青年会議所の縁の下の力持ちとして一年間頑張りを全うしていく所存です。

最後に、これまでに児島青年会議所を導いてくださった先輩方に負けないような団体を、渡辺理事長を先頭に築き上げる一年として参りますので、本年も何卒よろしくお願ひ申し上げます。

新年あけましておめでとうございます。

昨年度は、LOMではなかまづくり委員会委員として野球部キャプテンとしてじゃがいも幹事として、中国地区協議会では未来創造委員会委員として多くの貴重な経験をいただきましたこと、誠に感謝申し上げます。

本年度は、LOMでは未来創造室の副室長として理事を務めさせていただくとともに、中国地区協議会では災害レジリエンス・JCカップ委員会の委員長として、日本青年会議所ではスポーツ推進委員会の委員として、たくさんの大きな担いと成長の機会をいただけたこととなりました。入会して1年目に委員長幹事として中国地区に出向させていただき、出向とJCの楽しさ素晴らしさを学ばせていただきました。まだまだ若輩者の私ではございますが、中国地区協議会に出向してくれるメンバーと共に成長していくよう全力で邁進し、LOMにとっても地域にとっても有用な人材となるよう努力し続けることをお約束し、新年のご挨拶と代えさせていただきます。本年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

未来創造室

副室長 藤原祐輔



新年あけましておめでとうございます。

2024年度児島青年会議所野球部の監督を務めさせていただきます、那須浩嗣と申します。歴史と伝統のある野球部監督として、責任と自覚を持ち臨みたいと思っております。

野球は一人で出来るものではありません。また、楽しむことも、強くなることもあります。皆様と共におこなっていくことで楽しく、強いチームとなっていきます。そこで、多くの方々に参加していただき交流、絆を深め、団結力のある児島らしさをだせれば、岡山ブロック大会での優勝は夢ではなく現実のものになると信じております。また、キャプテン・幹事を受けていただいた方々に感謝し、受けて良かったと言ってもらえるよう努めて参ります。

最後になりましたが、シニアクラブの皆様をはじめ、会員の皆様におかれましては、より一層のご指導、ご協力を賜りますよう心よりお願い申し上げます。一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

未来創造室・野球部監督

副室長 那須浩嗣



新年あけましておめでとうございます。

2024年度(一社)児島青年会議所じゃがいもクラブキャプテンを務めさせていただきます。私自身の腕前は今までの歴代キャプテンの皆様とは比べる余地もないほどに未熟ではございますが、ご参加いただけるシニアクラブ会員と現役会員の皆様が、上手い下手を気にせず和気あいあいと楽しめる設営に取り組んでまいる所存です。会員の減少とともに現役会員のゴルフ人口も減ってきてはいますが、このじゃがいも大会を機に新しくゴルフを始める会員を増やし、より一層の賑わいを本年度の目標としています。本年度も例年通りではありますが、2回のじゃがいも大会と理事長取りきり杯の計3回を行う予定です。皆様方に置かれましては大変ご多忙中とは存じますが、何卒ご参加のほどをお願い申し上げ私の新年的挨拶とさせていただきます。

じゃがいもクラブキャプテン

松繁康太郎



監事 高橋祐一



新年おめでとうございます。2023年度は筆頭副理事長を務めさせていただき、先輩諸兄の皆様より様々な、ご支援ご協力をいたいたこと改めて感謝申し上げます。

私は、本来であれば2023年度をもって卒業となる年齢ですが、もう一年外部監事として現役メンバーに関わらさせていただくことになりました。在籍年数10年で培ってきた経験や主観的感覚と、卒業したメンバーだからこそ見えてくる客觀性と、先輩諸兄より今までご教授いただいた英知を基に、現役メンバーに寄り添い外部監事としての担いを全うさせていただきたく考えております。2024年度も渡辺理事長を船頭とし、児島青年会議所がより一層輝いていけるよう邁進してまいりますので、本年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

監事 日谷拓也



新年あけましておめでとうございます。

昨年はそしきづくり委員会の委員長として日々の組織運営に加え、3JC合同例会や坂出JC姉妹締結30周年記念式典に際し、現役会員・特別会員の皆様には多大なるご支援とご協力をいただき誠にありがとうございました。

改めまして、2024年度監事の職を拝命いたしました、日谷拓也です。よろしくお願ひいたします。

2023年度卒業生ではありますが、渡辺理事長よりお声掛けいただき外部監事としてボーナスイヤーをいただくこととなりました。コロナ禍以降の入会メンバーが大半を占める中、2024年度は外部監事含めて20人余りでのスタートとなりましたが、諸先輩方から学び、受け継いだことを現役会員に示し、1年間、児島青年会議所を支えさせていただきたいと思います。

最後になりましたが、現役会員・特別会員の皆様におかれましては、より一層のご指導ご鞭撻、またご協力を賜りますようお願い申し上げます。1年間どうぞよろしくお願ひいたします。



2024年度 前期

新入会員の紹介



久保慶汰

■勤務先 H5.7.16 AB型
(株)久建設
〒711-0904
岡山市南区東畠33-1
☎(086)281-4900

一年を振り返って

児島青年会議所新会員として一年を振り返ってみてます私は、青年会議所のことを右も左も分からぬ状態で入会いたしました。

私の中での青年会議所の印象は、経営者の方が集まって活動をしているという印象でしたが入会して活動していくたびに、地元の地域のための事業であったり、フォーラムに参加して勉強したりとても幅広い活動をしているだと感じました。JCとしての気づかいやマナーなどもとても勉強になることを教わることができたと思います。

全国大会では、下見の大切さや、タイムスケジュールの作り方、懇親会などの設営の大切を学ぶことができました。そしてJCで学べたことは社業にも活かせることばかりだと思えたのでこれから先もJCでたくさんの学びを得て社業に活かし、どんどん成長していく様に頑張りたいと思います。

住 田 智 樹



新年あけましておめでとうございます。

初めに仮入会という形で活動に参加させていただき、2023年7月に正式入会をいたしました、神馬正毅と申します。

そこから例会をはじめブロック大会にも参加させていただく機会があり、これまで感じたことのない雰囲気を味わうのと同時に、青年会議所活動への興味が沸き上がっていました。

そんな青年会議所活動もあつという間に半年が経ち、短い期間ではありますか色々な意味で新たな世界が見られたと感じています。

これまで団体で行動することに慣れていない分、懇親会等でどう動いて良いのか分からず皆様に迷惑をかけた事も多々あると思いますが、勉強させていただいているなど感じました。

まだまだ未熟なところが多いですが少しずつでも成長していきたいと思います。

この半年間で1番思い出に残っているのは、2023年7月下旬の宇宙キッズキャンプでの事です。

最初に配属された委員会で体験させていただいた事業であり、どのように子供たちと接していくべきのか分からず戸惑ってしまった時も現役メンバーの先輩方々にアドバイスを頂きながら何とか接することができる状況に持っていく事ができました。

今後も自己成長や発展を見据えて1つ1つの物事をしっかりとと考えていき、積極的に行動していきたいと思いますが、その中で乗り越えていかなければならない多くの出来事が待っていると思いますが、挫けずに頑張っていきたいと思います。

神 馬 正 毅



編 集 後 記



JCニュースは本年度も引き続きWEBデータ発行とさせていただきます。
本年度の児島青年会議所は、外部監事2名を含む24名のスタートとなりました。
渡辺理事長の掲げる「GOOD TIME!交流が生み出す新たな世界!」のスローガンのもと、会員一丸となって2024年度を歩んでいきたいと思います。
本年度もご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

総務委員会 片 山 大 祐

[発行日]令和6年1月10日

[発行者]一般社団法人 児島青年会議所

[事務局]倉敷市児島味野2-2-39 三宅ビル5階

TEL.086-472-9510

FAX.086-472-9577

E-mail kojimajo@mx7.kct.ne.jp

<http://www.kojima-jc.net/>

[印刷所](有)佐藤印刷所